

Conférence-débat sur le thème de l'inclusion

L'inclusion ...c'est quoi ?

Impossible objectif posé à l'assistanat quand il déresponsabilise l'individu.

Illusoire espoir de la charité quand elle se définit dans la pitié.

Improbable bienfait de la solidarité quand elle soulage simplement la conscience des sociétés civilisées.

Et en même temps, elle peut pourtant prendre tous ces visages mais ils ne répondent que rarement à son enjeu fondamental.

Elle constitue le Principe essentiel, rationnel autant que moral, du modèle de société édifié par les penseurs des Lumières, la Révolution, la Déclaration des Droits de l'Homme et les grandes avancées sociales du 20ème siècle.

Elle est dans le même temps la condition sans alternative des modèles économiques durablement prospères.

Pour autant notre époque voit un nombre croissant de situations échapper à ce fondement indispensable à toute société solide et organisée, et la cellule sociale de base qu'est la famille est souvent tout particulièrement atteinte.

Les débats seront présentés par Marie-Agnès Staricky, animatrice du Comité LREM Lourdes Centre et conduits avec l'aimable participation de Christian Gélis, président d'association de quartier-politique de la ville et administrateur de la CNAF.

Contribueront à notre réflexion :

Gonzague Amyot d'Inville, Directeur de la Cité St Pierre à Lourdes –
Secours Catholique

Marie-Laure Bordère, Présidente fondatrice de l'Association Tom Pouce

Pierre Guiboux, Membre du Conseil d'administration de La Banque
Alimentaire des Hautes Pyrénées

Philippe Lagarrigue, Délégué régional de Vacances et Familles

Odile Le Galliotte, Directrice territoriale de l'Action Associative APF 32 &
65

Alain Peyronneau, Président Délégation Pyrénées Gascogne du Secours
Catholique